

# REAL E ILUSTRE COFRADÍA DE LA VIRGEN DEL ROSELL Y DE LOS CUATRO SANTOS

## CRONOLOGIA DE LA COFRADÍA 1º



Desde la época bizantina existe el culto a la Virgen del Rosell.

En el **año 1256**, el Rey Alfonso X el Sabio, decidió crear la Orden Militar de Santa María de España. Con los años, la abadía de Cartagena y la imagen de la Virgen quedaron bajo la custodia del Concejo de la ciudad.

En **1571** el Concejo contrata al ingeniero militar Juan Bautista Antonelli para la construcción de una capilla del Ayuntamiento y un retablo en la catedral para el culto a la Virgen del Rosell.

En el **año 1619** se hace referencia a la antigüedad de la Cofradía del Rosell por ser la más cercana al Santísimo en la Procesión del Corpus.

Desde **1695**, el Ayuntamiento cumple con el secular voto a los Cuatro Santos por la Borrasca de Santa Catalina que estuvo a punto de arrasar la ciudad el año anterior.

En **1755**, Francisco Salzillo talló las imágenes de los Cuatro Santos de Cartagena, de gran devoción en la ciudad, y colocadas en la capilla municipal de la catedral flanqueando la imagen de la Virgen del Rosell.

El **17** de enero de **1779** se constituyó la **Hermandad de los Cuatro Santos** con el fin de dar culto a los **Ilustres Hijos de Cartagena** así como a la **Stma. Virgen del Rosell**.

En **1921** en las reseñas de la Prensa local "El Porvenir" de los días 16 y 17 de Abril, nos describe la procesión de la Santísima Virgen del Rosell.

En esas fechas, la prensa local, también hace referencia a la **Corte de Señoras de la Virgen del Rosell**.

Las imágenes de la Virgen del Rosell y los Cuatros Santos permanecieron en la Capilla del Concejo, hasta la Guerra Civil Española siendo de las pocas imágenes religiosas que sobrevivieron a la misma.